

安全で・安心して生活するために 「みなみっ子のくらし」を確認しました

朝の全校集会の時間に、生徒指導担当から「みなみっ子のくらし」についての話がありました。登校・下校、服装・髪型、外出、自転車、お金の貸し借り、危険な遊び等についての確認をしました。毎年確認することによって、安心・安全な生活の仕方が定着してきています。



1年生教室の朝の様子



1年生が登校してきたら、6年生がお世話をしてくれています。ほんのちょっとした手助けですが、1年生は、お兄さん、お姉さんの優しさを肌で感じ取り、学校に行く1つの楽しみになっているようです。6年生にとっても最上級生としての自覚と共に、思いやりの心が育っています。

白水台地の陽光「さん」

思い出に残る心温まる「歓迎遠足」



縦割り班活動の顔合わせ

遠足等での活動の他、縦割り給食、縦割り遊びを行っています。

目的地（鼻ぐり公園）へ出発

6年生に手を引かれ、1年生は笑顔いっぱいに出発しました。



1年生を歓迎するアーチと自己紹介

お兄さん、お姉さんが大歓迎してくれました。自己紹介は立派に言えました。



実行委員会主催「ソンビゲーム」と「新聞紙乗りゲーム」、その後の楽しい昼食

1年生から6年生、83名全員が兄弟姉妹みたいに仲良く、楽しく、思う存分触れあうことができました。

